



Preis p. P. ab
€ 299,-

Salzburger Musikfrühling in Zell am See

Ein Muss für alle Volks-
und Schlagermusik-Fans von
4. bis 7. Juni 2015



ab € 666,-
pro Person im DZ



Karlheinz Langwieser (l.) wurde von den FPÖ-Gemeinderäten Johann Schlögelhofer (Mitte) und Willibald Barth (r.) als Koordinator und Sprecher, der sämtliche Agenden nach außen übernimmt, nominiert. Foto: privat

Weichen neu gestellt

Neues Sprachrohr | Karlheinz Langwieser wurde zum Koordinator und Sprecher der FPÖ bestellt. Er übernimmt alle Agenden nach außen.

Von Ingrid Vogl

ST. PANTALEON-ERLA | Die Gemeinderatswahl brachte in St. Pantaleon-Erla bekanntlich einige Veränderungen mit sich. Die absolute Mehrheit der SPÖ ging zu Ende, die Freiheitlichen gewannen ein zweites Mandat und verhalfen der ÖVP durch ein Arbeitsübereinkommen zum Bürgermeisterposten. Einer, der bei den Verhandlungen im Hintergrund die Fäden zog, rückt jetzt in die erste Reihe nach vorne: Berater Karlheinz

Langwieser. In einem Schreiben, das an Gemeinderäte, Gemeindebedienstete und Medien ging, wurde Langwieser von den Gemeinderäten Johann Schlögelhofer und Willibald Barth als Sprecher und Koordinator nominiert. Er „übernimmt sämtliche Agenden nach außen hin, wie sie ein Parteiobmann zu vertreten hat“, ist da zu lesen.

Die beiden Mandatare bekräftigten auch mit ihrer Unterschrift, dass Langwiesers „Entscheidungen in unserem Sinne getätigt werden“. Auf die 25-jäh-

rige politische Erfahrung Langwiesers wolle und könne man nicht verzichten, betonen Schlögelhofer und Barth.

Für die Zukunft hat man sich jedenfalls viel vorgenommen: „Wir werden uns bemühen, so rasch als möglich vergangene Missstände aufzuarbeiten, um verschwenderische Projekte so schnell als möglich einzustellen“, verspricht Langwieser. Neu ist auch der direkte Kontakt zu den Gemeindebürgern, der im Rahmen von wöchentlichen Sprechstunden möglich wird.